À imprimer sur papier	TEMPLATE
en-tête du demandeur
DECLARATION SUR L’HONNEUR
Je/Nous,
Soussigné.s Mr/Mme xxx ,
Représentant la société XXX, de droit (pays),
Ayant son siège social à adresse complète

M’(nous) engage(ons) sur l’honneur à assurer la formation permanente du personnel, notamment en matière de sécurité et de sûreté ;
M’(nous) engage(ons) sur l’honneur que l’entreprise XXX, ainsi que l’ensemble de son personnel, respecte et respectera la réglementation environnementale ;
M’(nous) atteste(ons) sur l’honneur que l’entreprise XXX a payé les cotisations sociales dues en vertu de la réglementation nationale dont elle dépend.
Je suis conscient.e que cette déclaration pourra être produite en justice et que toute fausse déclaration de ma part m’expose à des sanctions pénales.
Date,
Prénom, NOM
Fonction
Signature
Non-binding Translation
To print on paper
Applicant’s head

DECLARATION ON HONOUR
I / We,
Mr/Mrs xxx,
Representing society XXX, of right (country),
Having its head office at (full address),

I (we) pledge my honor to provide a continuous training of staff, particularly on ​​safety and security matters;

I (we) pledge my honor that the company XXX, as well as all its staff, respect and will respect the environmental regulations;

I (we) declare on my honor that the company XXX has paid the social security contributions due under the national regulations on which it depends.

I am aware that this declaration may be produced in court and that any false declaration on my part exposes me to criminal sanctions

Date,
First name(s), NAME(s)
Function(s)
Signature(s)
